



## Editorial

---

A nuestros lectores, les presentamos la tercera edición de la revista “Alborada de la Ciencia”, compartiendo con Uds. artículos científicos y ensayos con el objetivo de seguir aprendiendo y cada día ser mejor que el anterior.

La ciudadanía actual tiene estrecha relación al logro de competencias de los procesos de aprendizaje y de las actuaciones de todos quienes están a cargo del sistema educativo; por ello, desde este espacio académico contribuimos a que este proceso tenga senderos de luz con evidencias, que permitan que el caminar a una ciudadanía solidaria, fraterna, equitativa, crítica, creativa, intercultural e inclusiva sean factibles y viables, a través del proceso de la investigación científica en sus diversos campos, teniendo de la mano el desarrollo tecnológico digital como herramienta para la obtención de información; con las evidencias empoderarnos en conciencia ambiental, desarrollo sostenible social son anhelos que confiamos se van a consolidar.

Las líneas de investigación en los artículos y ensayos que compartimos tienen el derrotero de aportar al proceso de transformación social, en la presente publicación, se resalta el liderazgo de quienes están a cargo de las instituciones educativas, el arte como una expresión natural de logro de habilidades blandas, la revaloración de la formación en la educación inicial, cimiento fundamental para todos los ciudadanos; que aún no tiene la atención que le corresponde; desarrollar el pensamiento crítico, la metacognición, la interculturalidad y la calidad son campos de acción de vital importancia para los docentes y público en general que tenga el convencimiento que se puede mejorar las condiciones actuales en forma sostenible, en armonía con nuestro cosmos y nuestra Mama Pacha.

Se presentan los siguientes temas: liderazgo distribuido, científicidad de las ciencias sociales, del psicodrama y sus andanzas, ensayo los unos, pocos y muchos en el Perú, estrategias para desarrollar el pensamiento crítico, fundamentos teóricos calidad, metacognición como estrategia para el desarrollo de competencias y resignificación de la educación inicial.

Los agradecimientos respectivos a las personas que hicieron posible la edición y publicación de la Revista “Alborada de la Ciencia” en su tercer número, como también quedamos atentos a las sugerencias para mejorar la revista.

Juan Manuel Canchumanya Popi  
Editor – jefe de la revista